

卒業生のことば

かめのすけでは大学生の介助者さんも多数活動されています。

3月で大学とかめのすけを卒業された介助者さんにコメントをいただきました。

かめのすけで初めて外出介助の仕事をさせて頂いて、障害を持っての方が私達と同じように色々な所にお出かけして、社会に出て行こうとしてる姿に衝撃を受けました。

田舎者の私は「西宮かつこええなあ」と思いました。

外出介助では、いつもYさんに電車の中で、私の肩を肘掛けに使われて「も～」と思いながらも、とてもしっくりきて最後まで肘掛け代わりでした。

かめのすけは卒業してしましますが、かつこいい仕事に、かめのすけの皆さんに関わらせて頂いて本当に感謝しています。
Nさん 男性

かめのすけでの活動は本当に楽しかったです。かめのすけは私にとって初めてのバイトだったので、初めての研修や派遣はとても緊張したし、戸惑いの連続でした。

そんな時、優しく接してくれた利用者さんやスタッフの皆さまには本当に感謝しています。今までありがとうございました。

Tさん 女性

私がかめのすけで働きだしたのは、約3年半前の大学1年の秋学期頃だったと思います。折角、福祉学科に入ったから何か身につけて学びたいという気持ちで何も分からずに始めました。きちんとした研修で基礎知識を学びましたが、初めて利用者さんと会った時はとても緊張していて、また不安もありその日の記憶がない程です。しかし研修期間中、隣りにかめのすけのスタッフさんが優しく見守って下さって、徐々に安心できて無事に1人でも介助出来るようになりました。

私は月に1・2回程と少ない時間でしたが、利用者さん、家族の方々、そしてかめのすけのスタッフさんからたくさん成長させていただきました。大学生活にとっても為になる仕事をさせて頂いてありがとうございます。4月からは商社という今までとは違った雰囲気ので働きますが、人生何が起きるか分かりませんし...何かあれば、またよろしくお願ひします☆笑

ほんとに長い間お世話になりました！ありがとうございます(^0^)/

Yさん 女性

大学2回生の頃から約3年間、お世話になりました。

かめのすけでのアルバイトは、私にとって本当に貴重な経験でした。

私はこれまで、障害をもつ方と関わる機会がほとんどなかったので、戸惑うことも多かったのですが、だんだんと“障害者”を身近に考えられるようになってたり、少しずつでも理解できるようになっていることを実感し、日々の介助活動からは思い出だけでなく、たくさんの学びを得ることができました。

4月からは私も社会人ですが、ここでの経験も活かしながら、頑張っていこうと思います。

本当にありがとうございました。

Aさん 女性